

miércoles 8 de mayo de 2024

# El Ayuntamiento refuerza su compromiso con la educación de adultos en el municipio

*Educación se reúne con los dos Centros de Educación de Personas Adultas (CEPA) del municipio para fijar posibles líneas de trabajo para atender las necesidades de la población adulta*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Juventud y Educación, ha llevado a cabo una reunión con los representantes de los dos Centros de Educación de Personas Adultas (CEPA), en la Comarca Nordeste y San Benito, para analizar vías de colaboración, conocer su programación formativa, actividades complementarias y eventos, y fijar posibles líneas de trabajo para reforzar esta modalidad de enseñanza en el municipio, apunta el concejal del Área, Sergio Eiroa.

Una toma de contacto en la sede del CEPA de la Comarca Nordeste, situado en Tejina y con aulas en la Comarca, Valle de Guerra, Punta del Hidalgo, Guamasa, y núcleos de Tegueste y de la zona de Anaga, y en el CEPA San Cristóbal de La Laguna. Este último situado en San Benito, con dependencias ubicadas en diferentes

barrios, La Cuesta, Taco, La Verdellada y Los Andenes.

Sergio Eiroa destacó la importancia estratégica de estos centros educativos y su red de aulas e instalaciones en el municipio, subrayando su contribución a ampliar las opciones de estudio de las personas adultas y mejorar sus expectativas de desarrollo personal y perspectivas de empleo.

Eiroa mostró su disposición a colaborar dentro de las competencias municipales y a mediar con otras instituciones para enriquecer la experiencia de aprendizaje del alumnado en acciones y apoyos adicionales que fortalezcan la labor educativa de estos centros.

Por su parte, los representantes de los CEPA expresaron también su compromiso para trabajar de manera colaborativa para atender las necesidades y demandas de la población adulta en La Laguna.